



USO denuncia que Ecopetrol está 'desinvirtiendo' en la producción de petróleo en Colombia

La organización sindical señaló que esa situación afectará las finanzas y el empleo en el país. 23 Oct 2023 - 01:12 pm





Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto



Inimage

El presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), César Loza, denunció que la empresa Ecopetrol está 'desinvirtiendo' en la producción de Petróleo en Colombia, lo que afectaría el sector económico y de empleo a corto plazo a nivel nacional,.

El líder sindical fue enfático en señalar que la disminución de la producción de barriles de petróleo para el 2026 en el país será muy baja, por lo que no se cumplirá la meta proyectada si se continúa con esta política de desinversión.



"En el marco fiscal de mediano plazo, que es la herramienta del sector público, se estima por parte del Gobierno nacional que en el año 2026 la producción diaria de producción de barriles de petróleo debe estar en los 825.000, pero ese propósito que se tiene no se va a cumplir por el plan de desinversión que se está dando en el

segmento de exploración y producción en Ecopetrol", dijo.

Lea más: Ecopetrol anuncia descubrimiento de gas natural

Señaló que una muestra de ello es la disminución de la inversión que realizará la empresa Ecopetrol en el 2024.

"Para el año 2024 se va a tener un recorte del 45% vamos a pasar de invertir 4.500 millones de dólares a 2.500, pero las cifras que hoy evidenciamos con la salida de operación de los equipos de subsuelo y perforación con un recorte de 30 equipos, afectarán sustancialmente la producción", indicó.

Loza además mostró su preocupación por el deterioro que están teniendo los campos de producción por la falta de mantenimiento a estas sedes.

"La declinación natural de los campos cuando no se hacen mantenimiento, no se hacen perforación o no se buscan reservas es del 15% anual, eso significa que en el año 2026 vamos a estar no en 825.000 barriles sino en 472.000 barriles de petróleo, lo cual garantiza solamente la carga de las refinerías y perderíamos la capacidad de la exportación que hoy tiene el país, generando un impacto **negativo en el** empleo, una mayor conflictividad social y autosuficiencia energética", sostuvo.

Le puede interesar: Ecopetrol abre ofertas de trabajo en todo el país; ¿cómo aplicar?

El representante de Unión Sindical Obrera mostró su preocupación por esta grave situación que se estaría generando en el sector del petróleo.

"Desde la organización sindical nosotros manifestamos nuestra preocupación, porque la vicepresidencia que maneja lo relacionado con la exploración y producción viene desmontando los proyectos de inversión, cuando el barril del crudo está a 85 y 95 dólares, cuando debiera ecopetrol estar haciendo la aprobación de los proyectos para garantizar las reservas y que no se dé este plena de desinversión sistemático que va a poner en riesgo la soberanía del país", manifestó.

Según el líder sindical, están de acuerdo con la transformación energética que es la generación de energías limpias, pero no comparte las decisiones nuevas de Ecopetrol porque afectan al sector económico y al empleo del país.

"Ecopetrol con esta decisión lo que está es 'desinvirtiendo' en el negocio natural que es la exploración y producción de petróleo y gas. Esta es una decisión que han tomado las vicepresidencias de Ecopetrol, que no tiene ningún fundamento en materia de costos por el valor del barril de petróleo, por lo que los proyectos son rentables, así que denunciamos que no estamos de acuerdo con esta decisión que afecta al país", sostuvo.

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 🛮 Siga a RCN Radio en Google News

Temas



Le puede interesar



Ecopetrol anuncia descubrimiento de gas natural

Hace 4 días



Por protestas de la comunidad, vía Neiva -Aipe lleva más de seis días bloqueada

Hace 17 días



COLOMBIA

Excelente noticia para los conductores: precio de la gasolina no subiría en octubre

Hace 21 días



Candidato a la Gobernación del Meta propone la construcción de la primera planta de hidrógeno verde en la región

Hace 21 días

Halloween: Sectores de la economía esperan jugosas ganancias para esta fecha

Diferentes sectores comerciales del país esperan superar las ventas para la celebración de Halloween. 23 Oct 2023 - 06:20 pm

Sara Camila Geraldine Fajardo Castellanos

y @sara_fajardoc

Compartir











Foto de Archivo

Durante los últimos años, la celebración de Halloween ha tomado fuerza en todo el territorio nacional, en especial en la capital. Sin duda, el interés de los capitalinos por esta celebración genera aumentos notorios en el comercio y la economía en general.

Para este fin de semana, cientos de bogotanos se disponían a celebrar esta celebración, sin embargo, Halloween se verá nublado por cuenta de las Elecciones Regionales 2023, sumado a ello la implementación de la ley seca.



Con este panorama, las agremiaciones de comerciantes, tanto en bares como restaurantes, aseguran que, esperan que para el 4 de noviembre, fin de semana siguiente a las elecciones, se facture con más de un 50% de crecimiento.

Lea también: Celebración de Halloween en Bogotá se corre para el 4 de noviembre por las elecciones

Ante esto, Camilo Ospina, presidente de Asobares, aseguró a RCN Radio que la Ley Seca y su implementación debido a las elecciones, ha afectado no solo a los bares y clubes nocturnos, sino que también infiere en otras actividades económicas, con pérdidas que superan los quinientos mil millones de pesos.

"Afortunadamente este año, con la reforma al código electoral que está en este momento en revisión de la Corte Constitucional esperamos que estas sean las últimas elecciones con ese famoso artículo 203", expresó.

De esta manera, se busca que diferentes sectores comerciales puedan reactivar la economía para el próximo fin de semana y se aspira superar las ventas para cerrar el 2023.

"Tradicionalmente el Halloween es una de las mejores fechas del año y que los empresarios del entretenimiento nocturno la esperan con tantas ansias, pues generalmente se tiene un incremento en ventas del 50%", añadió

Le puede interesar: La tienda que promete descuentos de hasta el 50%: aguacate a solo \$250

En medio de estas celebraciones, las autoridades también le hacen un llamado a la ciudadanía en general para no caer en medio del licor adulterado, "la gente debe seleccionar sitios que sean legales, que tengan una buena reputación, segundo desde la mano de la policía y de las secretarías de seguridad de las diferentes ciudades se tiene toda una articulación para que el fin de semana de Halloween, para que sea seguro y sea un disfrute al máximo", añadió el presidente de Asobares.

Finalmente, expresó que diferentes bartenders de la capital, han sido capacitados para la identificación de licor adulterado.

Fuente: Sistema Integrado de Información



👼 Siga a RCN Radio en Google News

Temas





Le puede interesar



La tienda que promete descuentos de hasta el 50%: aguacate a solo \$250

Hace 8 horas



COLOMBIA

Alkosto lanzó descuentos de hasta el 58% en celulares y televisores: hay iPhone 14 en oferta

Hace 1 día



COLOMBIA

Falabella, Adidas y más tiendas lanzaron descuentos imperdibles por jornada de Hot Sale

Hace 5 días



ECONOMÍA

'Súmate', la campaña de empresarios y taxistas para combatir la caída de ventas

Hace 5 días